



Jump!!



もうすぐ夏休み

蒸し暑い日が続き、夏が本格的にやってきたことを感じるようになってきました。コロナ対策や暑さの影響もあり、制限の多い学校生活ですが、子どもたちは水泳学習を楽しみにして、日々の学習に取り組んでいるところです。体育がある日には、プールに入るのが楽しみで仕方ない様子で、その日の天気を気にしています。

さて、1学期も残り1か月となりました。夏休み前は、テストも増えますので、日々元気に登校して、しっかりと1学期の学習のまとめをしてほしいと思います。暑さで体調を崩しやすくなりますが、早寝早起き等のお声かけをよろしくお願いいたします。

～ 行事予定 ～

| Mon | Tue | Wed | Thu | Fri | Sat | Sun |
|------------|--------------|--------------|-----------------------|-------------|-------------------|-----|
| | | | | 1 | 2 | 3 |
| 4 集金日 | 5 全校朝会 | 6 | 7 クラブ活動 | 8 | 9 | 10 |
| 11 | 12 児童朝会 | 13 | 14 読み聞かせ 委員会活動 | 15 代表委員会 | 16 PTA 廃品回収 | 17 |
| 18 海の日 | 19 | 20 1学期終業式 | 21 夏期休業日開始 個人懇談 | 22 個人懇談 | 23 | 24 |
| 25 個人懇談 | 26 市水泳検定会 | 27 | 28 | 29 | 30 | 31 |

7月の生活目標

整理整とんをしよう。

7月の食育目標

夏の食事について考えよう。

7月の学習の予定



| 教科 | 単元 |
|-----|---|
| 国語 | みんなが過ごしやすい町へ 同じ読み方の漢字 夏の夜 読書に親しもう |
| 書写 | 筆順と字形 |
| 社会 | 未来を支える食料生産 米づくりのさかんな地域 |
| 算数 | 小数のわり算 合同な図形 |
| 理科 | ヒトのたんじょう 台風と気象情報 |
| 音楽 | いろいろな音色を感じ取ろう |
| 図工 | 人権ポスター |
| 家庭科 | 私の生活、大発見 ひと針にこころをこめて |
| 体育 | 水泳 |
| 外国語 | What do you have on Mondays? Can you do this? |
| 就將 | 防災について (オリエンテーション) |



★参観授業お世話になりました

今年度2回目の参観授業には、平日でご多用の中多くの保護者の方にお越しいただき、本当にありがとうございました。クラスによってはタブレットを使つての授業を見ていただくこともできました。タブレットを導入して1年が過ぎ、子どもたちは毎日のように授業で活用しています。今後これまでの授業方法に加え、タブレットを使った新しい授業の取り組みも進めていきたいと思つています。

★音読のチェックについて

今年度は、連絡帳にチェックをお願いしています。お家の方が忙しいこともあるので、毎日とはいかないかもしれませんが、お子さんの音読を聞いていただけたらと思います。どうしても大人が聞くことが難しい時は、自分でチェックしても構わないとは話していますが、音読をすることは学習の定着に大変効果的です。お手間をおかけしますがよろしくお願いいたします。

★健康観察カードの記入をお願いします

日々の健康観察カードへのご記入ありがとうございます。水泳学習の当日には保護者の方のチェックが必要です。チェックが無いと学習に参加できませんので、忘れないようよろしくお願いいたします。

情報モラル講演会

6月28日(火)に e-とくしま推進財団情報セキュリティサポーター 藪内祥司さんを体育館にお招きし、ネット依存の恐ろしさをテーマに講演をしていただきました。藪内さんは、県内の学校に講師として出向きネットモラルについての講演を行っています。

今回は主に、ネット依存やゲーム依存についてをテーマにお話ししていただきました。インターネットの怖さとして①だれが見ているか分からない②一度載せた情報は簡単には消せない③誰が書き込みをしたのか調べたら簡単に分かるという3点について説明していただき、実際の生活でも、インターネットの世界でもやっていいことといけないことは一緒であるということを教わりました。

また、子どもたちに講師の先生が普段何時間ゲームをしているかと聞いたところ、3分の1程度の子が3時間以上に手を挙げました。睡眠不足の原因となったり、宿題を忘れてりと生活習慣の乱れにつながることを説明していただきました。

子どもたちは自分事として今回の講演を真剣に聴いていました。まもなく夏休みですが今回の講演で聞いたことを忘れずに、日々の計画を立てて健康的な夏休みを過ごしてもらえたらと思います。

☆講演の様子は、学校HPに掲載しますのでご覧になってください。